



## UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA INSTITUTO DE ARQUEOLOGIA, LINGÜISTICA Y FOLKLORE CÓRDOBA (ARGENTINA)

Córdoba, 5 de Mayo de 1948.

Director
ANTONIO SERRANO

Señor Director

del Instituto de Arqueología, Linguística y Folklore

Profesor Antonio Serrano

S/D.

Acuso recibo de su nota Nº 18 del 26 de Abril ppsdo. y, en cumplimiento de lo dispuesto en la misma, me es grato informar lo siguiente:

Los primeros tres meses del año estudié el material existente en el Instituto, aprovechando además la nutrida bibliografía que existe en la biblioteca para pre arar un proximo trabajo sobre arqueología santiagueña. Parte del tiempo empleé en la restauración de una hermosa alfarería tiahuane cota la que hoy se exhibe en una de las vitrinas del Instituto.

En el mes de Abril me trasladé a Santiago del Estero, provisto de fondos del Instituto para explorar unos yacimientos recientemente denunciados, volviendo el dia 17 del mismo mes. Sobre los resultados de esta excursión informaré por separado, por falta de espacio en esta nota. Sin embargo, debo señalar la gran importancia de los yacimientos frente al Balneario de Las Termas de Río Hondo, donde una excavación métodica podría ser una revelación. Debido al clima tórrido de Santiago del Estero, es forzoso ejecutar estos trabajos durante los meses de invierno, estimando en un mil quiniento pesos (\$ 1.500.-%) la cantidad necesaria para sufragar los gastos. El resto del año pasará en la organización y catalogización de mi colección, en cua se disponga el traslado de la misma al Instituto.

Saluda al señor Director muy atentamente